

RILIS NASIONAL

Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Hari Ke 2 Perayaan Natal, Polres Asahan Laksanakan Patroli Mobile

Edward Banjarnahor - ASAHAN.RILISNASIONAL.COM

Dec 26, 2021 - 21:51



ASAHAN - Dalam rangka antisipasi gangguan Kamtibmas pada perayaan Kebaktian Natal hari ke 2, personil Satreskrim dan Satlantas Polres Asahan melaksanakan patroli di wilayah hukum Polres Asahan, Sumatera Utara, pada hari Minggu, (26/12/2021) sekira pukul 08.30 WIB.

Kegiatan patroli yang dipimpin Kasat Samapta Polres Asahan AKP Ilham Harahap, SH, MH di dampingi Kasi Was Polres Asahan Iptu Cecep Suhendra dengan cara mobile menggunakan sepeda motor dan mobil dengan mengitari Jalan A.Yani - Jalan Kartini - Jalan SM Raja - Jalan Mas Mansyur - Jalan Cokroaminoto - Jalan WR Supratman - Jalan FL Tobing - Gambir baru - Jalan Imam Bonjol - Jalan A.Yani - Mapolres Asahan.



Sedangkan sasaran obyek yang disambangi petugas di Gereja HKBP Jalan SM Raja Kisaran, Gereja GKPI Jalan WR Supratman Kisaran, Gereja HKBP Gambir Baru Jalan FL. Tobing Kisaran, Mako Polsek Kota Kisaran serta Pos Terpadu Ops Lilin Toba 2021", ujar Kasat Samapta Polres Asahan AKP Ilham Harahap, SH, MH.



Kasat Samapta Polres Asahan AKP Ilham Harahap, SH, MH menyampaikan, dilakukannya kegiatan patroli tersebut sesuai arahan Kapolres Asahan AKBP Putu Yudha Prawira, S.I.K., M.H. dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat khususnya Jemaat yang melaksanakan kegiatan ibadah.



"Bapak Kapolres memerintahkan kepada personil agar memberikan himbauan kepada pengurus Gereja untuk memasang Barcode aplikasi peduli lindungi agar dapat mengontrol masyarakat yang belum divaksin", kata AKP Ilham Harahap, S.H., MH.



Sedangkan kepada personil yang bertugas di Pos Terpadu Ops Lilin Toba 2021, Kapolres mengingatkan untuk selalu waspada serta berikan pelayanan yang humanis kepada masyarakat.

"Selama berlangsungnya kegiatan patroli ini, masing-masing personil tetap mengutamakan keselamatan dan menerapkan Protokol Kesehatan Covid-19", pungkasnya. Edward Banjarnahor